
 
 

ATA 820ª (OCTIGENTÉSIMA VIGÉSIMA) 1 
SESSÃO ORDINÁRIA   DO CONSELHO 2 
REGIONAL DE ECONOMIA DA 18ª 3 
REGIÃO/GO. AOS SETE DIAS DO MÊS DE 4 
JANEIRO DO ANO   DE DOIS MIL E VINTE E 5 
CINCO  6 
 7 

 8 
PARTICIPANTES: Conselheiros André Luís Braga Rodrigues dos Santos, Antônio Jorge de 9 

Oliveira, Alexandre Bouças Marques, Bruno Martins, Andrade, Claúdio Henrique de Oliveira, 10 

Douglas Paranayba Abreu, Edson Alves Novaes, João Carlos Gouveia, Luiz Batista Alves, Marcelo 11 

José Moreira e Suellen Mara de Lima Couto. I – ABERTURA: Às dezenove horas e quinze 12 

minutos do dia sete do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, o presidente em Exercício Edson 13 

Alves Novaes, por ser portador do registro mais antigo, assume a presidência, conforme prevê o 14 

Regimento Interno e abre os trabalhos da Octigentésima Vigésima Sessão Plenária do Conselho 15 

Regional de Economia de Goiás, parabeniza os novos conselheiros que estão assumindo o triênio 16 

2025 a 2027. Agradece a presença de todos e deseja um Feliz Ano Novo. II – POSSE DOS 17 

CONSELHEIROS EFETIVOS E SUPLENTES – TRIÊNIO 2025 a 2027: Dando início à 18 

diplomação dos conselheiros, o presidente em exercício Edson Alves Novaes, inicia a diplomação 19 

dos conselheiros efetivos, Guilherme Araújo Vieira, Claúdio Henrique de Oliveira e Marcelo José 20 

Moreira e dos conselheiros suplentes Alexandre Bouças Marques, Bruno Martins Andrade e Diogo 21 

Paranayba Abreu, em seguida o Plenário consideram empossados. III – ELEIÇÃO DO 22 

PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE PARA O EXERCÍCIO DE 2025 - O presidente em 23 

exercício Edson Alves Novaes, apresenta o registro da Chapa sendo candidatos Luiz Batista Alves e 24 

João Carlos Gouveia, como Presidente e Vice-presidente, respectivamente. Colocando em votação 25 

são eleitos por unanimidade.  O plenário aprova os conselheiros Luiz Batista Alves e João Carlos 26 

Gouveia, como Presidente e Vice-Presidente para a gestão 2025. E neste Ato o presidente em 27 

exercício Edson Alves Noves, passa o comando da Sessão Plenária para o presidente empossado 28 

Luiz Batista Alves. O presidente Luiz Batista Alves, parabeniza o conselheiro Edson Novaes pela 29 

condução da Plenária. Parabeniza os novos conselheiros e solicita que encaminhem um mini 30 

curriculum, para ter conhecimento da área de atuação de cada conselheiro. O presidente Luiz 31 

Batista, solicita o apoio de todos os conselheiros, pois o Presidente e Vice-presidente não faz nada 32 

sozinhos. IV) – PALAVRA DA PRESIDENTE: O presidente Luiz Batista Alves, cumprimenta os 33 

novos conselheiros, agradece pela confiança e pede apoio e participação de todo colegiado. 34 

Pretende dar continuidade as atividades que deram certo, tendo como ajuda o vice-presidente João 35 

Carlos Gouveia, com sua vasta experiência em gestão financeira. Acredita em um trabalho em prol 36 

da categoria e divulgação da profissão junto a sociedade. O presidente Luiz Batista tem um projeto 37 

de divulgar a profissão do economista dentro da indústria, comércio e serviços. Pretende criar uma 38 

Comissão para tratar deste projeto. Os empresários precisam entender o papel do economista no 39 

mercado de trabalho. Pretende realizar o Encontro de Estudantes, o Prêmio de Monografia e 40 

desenvolver uma gestão participativa como uma atuação das Comissões de Trabalho. Para efeito 41 

de movimentação bancária fica a cargo da presidente Luiz Batista Alves, CPF nº ....839.679-.. 42 

e a Gerente Executiva Maria Paula de Oliveira, CPF nº ....499.001-.., para movimentar em 43 

conjunto de duas assinaturas, as contas bancárias deste Regional, no exercício de 2025. V) – 44 

PALAVRA DO VICE-PRESIDENTE – O vice-presidente João Carlos Gouveia, agradece pela 45 

confiança depositada em sua pessoa na recondução ao cargo. Teve registro no Corecon-SP desde de 46 

1983. Tem experiência profissional no setor privado atuou na Fieg e atualmente está no Sebrae 47 



 
 

Goiás, como diretor financeiro. Pretende trazer uma atuação mais efetivada para o Corecon, junto as 48 

Entidades de Classe. Pretende continuar o trabalho junto ao Corecon Acadêmico e estará atuando e 49 

acompanhando o ambiente jurídico do Corecon em suas atividades. Parabeniza os novos 50 

conselheiros e pretende ter uma atuação mais efetivar e participativa  VI) – PALAVRA DOS 51 

CONSELHEIROS – O conselheiro Guilherme Viera, parabeniza a nova Gestão, se apresenta 52 

como carioca tendo se formado em 2009 e tem uma atuação profissional na iniciava privada.  O 53 

conselheiro Marcelo Moreira, relata ter um prazer em participar deste grupo. Informa que passou 54 

sua vida acadêmica dentro do Corecon-RJ. .Veio morar em Anápolis em função do ingresso como 55 

professor na Universidade Estadual de Goiás. Parabeniza a nova Gestão e se coloca à disposição 56 

para contribuir com o Corecon-GO. O conselheiro Cláudio Henrique de Oliveira, informa que atua 57 

na FIEG, já foi perito e tem como objetivo unir a categoria e buscar uma valorização profissional. O 58 

conselheiro Alexandre Bouças, informa que é natural de São Paulo, mas atualmente mora em Ceres, 59 

economista e historiador, especialista em Gestão Pública e em Gestão da Qualidade, atual 60 

Secretário de Planejamento e Tecnologia da Prefeitura Municipal de Ceres. O economista Bruno 61 

Martins, agradece a oportunidade de estar neste colegiado, pretende atuar na valorização da 62 

categoria que apesar de entregarmos muito, somos pouco valorizados. Sua formação foi na 63 

Universidade Federal de Goiás e tem dez anos de atuação. Atua na iniciativa privada e se coloca à 64 

disposição. O conselheiro Douglas Paranayba, iniciou a carreira em 2013, atualmente trabalha no 65 

Sebrae Goiás, tem doutorado em agronegócio. Acredita que o Corecon poderá promover 66 

importantes encontros com os expressivos economistas que atuam na gestão pública, privada e 67 

acadêmica. O conselheiro Edson Novaes, se encontra à disposição para aproximar o Corecon do 68 

Fórum Empresarial. Sugere que o Corecon, busque se forma mais agressiva de participar de forma  69 

efetiva junto ao FCO, Produzir, Fomentar. Criar alternativas para aumentar a receita do Corecon, 70 

buscando recurso de emendas parlamentares e intensificar os convênios e parcerias para oferecer a 71 

categoria. A conselheira Suellen Mara, parabeniza a Gestão e informa que trabalha na Secretaria da 72 

Retomada. O conselheiro Antônio Jorge de Oliveira se apresenta como professor da Universidade 73 

Estadual de Goiás – Unidade de Anápolis, natural do Rio de Janeiro e se sente muito lisonjeado em 74 

participar como conselheiro do Corecon. Nada mais a ser tratado, o senhor Presidente Luiz Batista 75 

Alves, encerra a sessão às 20:30 hs (vinte horas e trinta minutos). Eu, Maria Paula de Oliveira, 76 

lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada por mim, pelo Presidente. Ficou 77 

definido que a próxima Plenária ordinária deverá ser dia 21/01/2025 às 19:00h de forma 78 

virtual. 79 
 80 
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Presidente: Luiz Batista Alves 85 
 86 
 87 
  88 
 89 
Secretária: Maria Paula de Oliveira  90 
 91 
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 93 


